

Economía clásica versus economía keynesiana 1

La economía clásica había prevalecido hasta la Gran Depresión, mientras que la economía keynesiana ha surgido durante la Gran Depresión.

Economía clásica	Economía keynesiana
Los mercados son perfectamente competitivos .	Los mercados no son perfectamente competitivos.
Los precios y los salarios son flexibles .	Los precios y los salarios son inflexibles (rígidos).
Hay pleno empleo , es decir, sin desempleo cíclico.	Hay desempleo cíclico .
No hay necesidad de la intervención por parte del gobierno.	Las políticas de estabilización del gobierno son necesarias .